



2000 m²

Réf. 1071746

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette magnifique propriété, l'une des adresses les plus exclusives au monde, surplombant le village et le port de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Cette spacieuse villa d'environ 2.000 m² de surface habitable sur 3 étages desservis par un ascenseur pouvant accueillir 16 personnes. La villa comprend un salon et une salle à manger s'ouvrant sur une terrasse avec piscine offrant une vue incroyable, ainsi que des coins salon et salle à manger. Cuisine entièrement équipée, 8 chambres doubles avec salle de bains privative, un bureau, une salle de cinéma moderne et confortable haut de gamme, un ...

Welcome to this magnificent property of one of the worlds most exclusive address, overlooking the village and harbor of Saint-Jean-Cap-Ferrat. This spacious villa with approx. 2.000 m² of living area over 3 floors served by an elevator that can accommodate 16 guests. The villa includes a living and a dining room opening to a terrace with swimming-pool with an incredible view, together with seating and dining areas. Fully equipped kitchen, 8 double en-suite bedrooms, an office, a modern and comfortable high-end home cinema room, a hammam and sauna, an enormous swimming pool that measures 20 ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

